
根木内中学校保護者委員会 広報係

　12/6（木）に第5回保護者委員会が開催されました。
　きらびやかなイルミネーションが町を彩る季節となりました。

　各ご家庭での体調管理をお願いいたします。

☆保護者委員会レポート！！
・校長先生より
　学期末が近づき、学年・学級のまとめの時期になりました。

様々な支援をしていただきました。ありがとうございました。3年生は、三者面談で私立高校の志望校を決定し、1月には
出願となります。公立高校の学力検査制度は今は前期・後期制ですが現1年生の時から1回の検査にかわります。

　同時に、1，2年生の保護者の方を対象に部活動アンケートも実施します。スポーツ庁のガイドラインを受けて、根木
内中のガイドラインを策定していきます。

・保護者委員会会長　坂本さんより
　12/2の小金原福祉フェアのボランティアに参加してくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。
　寒い中での作業でしたが、皆さんとワイワイ楽しくできました。また、中学生のボランティアの生徒さんはとても素晴らしい
働きで感心しました。師走になり、いよいよ3年生は高校受験に向けての準備が始まりました。
　3年生はもちろんのこと、1年生2年生の生徒、保護者の皆さん、そして学校全体で体調管理に努めていただくようお願
いいたします。

・12月の予定について　教務主任　染谷先生より
　12月から進路関係での動きがあります。
　11日、12日は短縮日課で給食はありません。また、19日から給食がありません。
　19日は学期末保護者会があります。ぜひ、学校に足を運んでいただければと思います。
　今年も残りわずかですが、引き続きよろしくお願い致します。

・生徒の様子について（生徒指導主任　宮野先生より）
　1年生、2年生は冬季トレーニングが始まりました。汗をかいてそのままにしておくと風邪をひく原因になりますので、
各ご家庭で配慮をお願いします。
　3年生は昼休みなどにも勉強している姿が見られます。受験に向けてインフルエンザ予防接種など早めに受けること
をお勧めします。
　最近、つばめ公園で夜遅くまで屯している人がいるという情報があります。トラブルに巻き込まれる可能性があります。
冬休みも子ども達だけで外出する際には十分に気を付けるようお願いします。
　特に、夜間の外出はしないようにさせてください。

・1学年主任　木ノ下先生より
　期末テストが終わりました。男女の差がありました。テストの結果を見ると、油断や中弛みがみられ、勉強不足のように
感じました。学年末テストに向けて、しっかりと勉強していきましょう！！
　三学期は、三送会の準備や社会の地理の学習で「セネガル」について学びます。
　二学期は全体的に落ち着いて授業を受けており、欠席する生徒がすごく少なく、体調管理ができていてよかったです。
　これからも、引き続き体調管理に気を付けてよい年越しをお迎えください。

・2学年主任　伏見先生より
　職場体験無事に終わりました。様子を見に行った限りでは、どの生徒も一生懸命やっていて、とてもいい経験ができた
と思います。体験先からの評価も良く、来年度以降も協力していただける事情所が多そうです。
　勉強面では「マイ☆スタ」を出さない生徒が固定化してきました。学習委員が対策を考えているところです。
　冬トレが始まりました。文化系部活の生徒も参加しています。部長会を中心に2年生が頑張っています。先輩として
1年生の手本になろうという雰囲気が感じられ、頼もしいです。

・3学年主任　久保田先生より
　テスト漬けで子ども達はあたふたしていたようですが、特に大きな問題やトラブルもなく日々を過ごしています。
　12月は進路関係では、私学推薦検討会や茨城、千葉の私立取りまとめなどがあります。
　生徒によっては、将来の夢がはっきりしていて、その為にその高校へ進みたいという子もいますが、多くの生徒はその
高校でどのような高校生活を送りたいか、どんなことがしたいかというものを見据えて進路を決めていました。
　昼休みや放課後など、自主的に勉強している生徒が多く見られます。逆に発散のために外で縄跳びや走っている子
もいます。上手く休憩したり、発散したりしながら受験勉強に取り組んでほしいと思います。
　「マイ☆スタ」は12月で終わりです。最後までしっかりやりましょう。
　受験生なので、健康に気を付けてください。特に寝不足にならないようにしましょう。

根木内中学校　保護者委員会だより　12月号

　二学期もあとわずかとなりました。益々寒くなっていきますが、残り少ない二学期を元気に過ごしていきましょう。

　11月は、三者面談・教育相談・授業参観・文化講演会がありました。先日は福祉フェアもあり、保護者委員の方々に

　今年度の学校評価をお願いいたします。記述式の部分もありますので忌憚のないご意見をお願いします。

今年も保護者委員会へのご協力、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いたします。

よい年をお迎えください。
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